

UEDA WEST

WEEKLY REPORT 《「感謝」を伝えよう 家族に、仲間へ、そして奉仕で》

上田西ロータリークラブ

RID2600 東信第2グループ 創立1990.6.16

会長 / 小池育郷

幹事 / 竹内哲也

例会/ 毎週木曜日 12時30分～13時30分

事務局/ 上田商工会議所

会場/ 上田東急REIホテル

〒386-0024 上田市大手1-10-22

〒386-0025 上田市天神4-24-1

TEL : 0268-26-3900

TEL : 0268-24-1401

FAX : 0268-22-3141

E-mail/ uedawest@ceres.ocn.ne.jp

<http://www.uedawest-rc.jp/>

基本的教育と識字率向上月間

2025年9月4日 36期 第1577回

『共に生き、共に学ぶ』 社会を目指して』

公益社団法人

シャンティ国際ボランティア会

会長 若林恭英様



日頃、SVAの活動にご理解、ご協力賜り、改めて心より御礼申し上げます。お陰様で来年45周年という節目を迎えることになりました。皆様のお力添えを励みに、アジアの教育の機会に恵まれない子どもたちに、そのチャンスを拡げて参ります。現在、日本を含めアジアの7か国8地域(カンボジア・タイ・ラオス・ミャンマー・ミャンマー難民キャンプ・アフガニスタン・ネパール)において教育・文化支援を展開しています。それぞれの国の都市部では発展していますが、地方との格差が、我々が考える以上に歴然たるものがあります。例えばラオス、先日の信毎の国際欄にこんな記事が掲載されました。「ラオスで児童買春問題化」という表題で、ラオスの首都ビエンチャンで未成年の少女が売春に従事する背景には、農村の貧困と少数民族への差別がある、と。専門家は主要なラオ民族と比べて教育や就職で不利な状況だと指摘。実際少数民族はラオス語が不自由で、就職先は限られる。こうした現状を踏まえSVAは少数民族が多く暮らす地域を重点に教育環境の改善に注力しています。一方、ミャンマーにおいては、2021のクーデター依頼軍政が続き、少数民族武装勢力や民主派との戦闘が絶えません。その上、今年の3月には中部マンダレーで大地震が発災し、国内は混乱しています。こうした中でミャンマーに事務所のスタッフから次のようなレターが届きました。

ハニー シニアコーディネーター

なぜミャンマーでクーデターが繰り返さ

れるのか考えたところ、指導的立場にある人たちが適切な教育を受けていないために、21世紀になっても、このような愚かな決断を下し、クーデターが起きているのではないかと思いました。一日も早くクーデターが失敗に終わり、真の指導者や政治犯が釈放されることを願ってやみません。

シトウ 総務スタッフ

タイなどの隣国は猛スピードで前進しているのに、私たちの国は過去に逆戻りしています。来世があるならば、この国に生まれ変わらないための良い行いをしようとしている自分がいます。こんな私の気持ちは、決して良いことではなく、お聞きになった皆さんは嫌な思いをされるかもしれません。その場合は申し訳ないです。

またこんな話も伝えられています。ミャンマーでは今年から徴兵制が開始されました。ある家族の話として、「息子をカレン州の少数民族武装勢力に送った。家族の誰かが代わりに拘束されるだろう。自分は88年のクーデターも経験しており、息子に代わって出頭して構わない。息子の命を守る。」と。

一般庶民の苦悩が伝わってきます。こうした中での活動は、スタッフも安全に留意し、子どもたちへの支援を継続しています。また目を日本国内に転じると、少子高齢化社会において外国人材の必要性が増しています。こうした中でSVAは、外国ルーツの子どもたちへの支援を始めました。多文化共生社会の構築に今後尽力して参る所存です。



例会日誌

◆司会 委員長：手塚大輔
 ◆点鐘 会長：小池育郷
 ◆斉唱 国歌「君が代」「奉仕の理想」

◆ゲスト
 シャンティ国際
 ボランティア会
 会長 若林恭英 様



◆慶祝
 《誕生祝》
 久保田修二
 下形眞生
 峯村高弘
 宮本文明



《結婚祝》
 田邊寛樹
 宮本文明
 峯村高弘



◆会長挨拶 会長：小池育郷
 【選定療養費について】

財務省ではいかに税金を増額して徴収できるかで、官僚の出世が決まります。厚労省ではいかに社会保障を減額できるかで官僚の出世が決まります。特に医療費の削減（窓口負担の減少）は国民の理解が得やすく、薬価の引き下げは2年に一度4月に改正されてきましたが、今は1年ごと改正が行われています。10数年前から薬価の引き下げにも限度がみられるようになり、数年前から、先発薬品からジェネリック薬品への切り替えに代わってきました。すでに60%以上の切り替えが終わりましたが、さらにジェネリック薬品を推奨するために「選定療養費」をR6年10月に新設しました。「選定療養費」というシステムは、先発品（ジェネリックでない医薬品）を選択した場合（通常処方箋はGe薬品があるものは成分名で書かれておりGe薬品を第一選択薬品となる）、これまでの負担金のほかにさらに追加の自己負担金が発生します。先発医薬品とジェネリック医薬品の差額の25%が自己負担金になります。当薬局も77%から85%にジェネリック使用率が上がりました。この使用率を上げないと色々なペナルティーが発生し薬局経営に大きなリスクが発生します。しかし、ジェネリック医薬品の使用率を上げたために多くの問題点も発生



しています。第一に先発薬品メーカーの開発意欲が下がり、新薬の開発には外国メーカーに頼らなければならなくなりました。また、安い薬価の薬は利益も少なく、増産が出来ずそのため流通が滞り、品不足の発生となっていると考えられます。

江戸時代末期の儒者の佐藤一斎の遺書「言志四録」に、私の信条としている「春風をもって人に接し、秋霜をもって自らを慎む」という言葉があります。単純に理解すれば、人に優しく自分に厳しくと取れますが、今の政治は「春風をもって自分に接し、秋霜をもって国民を慎む」と感じるのは私だけでしょうか。



◆幹事報告 幹事：竹内哲也
 ①地区より「ガバナー月信9月号」
 ②クラブより
 10月9・10日 秋を楽しむ会ご案内

◆出席報告 委員長：手塚大輔

本日	出席	28名	75.68%
	欠席	9名	(ベース37名)

◆ニコニコBOX 委員長：宮川 巧

池田友紀	大井定雄	小池育郷	近藤博道
下形眞生	竹内哲也	竹原健二	田辺寛樹
手塚大輔	成田守夫	西田不折	箱山繁徳
宮川 巧	峯村高弘	宮下康嗣	宮本文明
山口長武	山崎信幸	横沢宏和	計19名

前回	226,000円
今回	47,000円
累計	273,000円

～ ニコニコメッセージ ～

- ・シャンティ国際ボランティア会会長 若林恭英さん、ようこそ。 大井定雄
 * 他、同様のメッセージを頂きました。
- ・あっと言う間に一年過ぎました。 下形眞生
- ・台風は無用ですが、雨は是非ほしいです。 西田不折
 慈雨を！！
- ・今年のサンマ、久々に美味かった。 箱山繁徳
- ・ありがとうございます。この歳で誕生日の祝いを頂き感謝しています。 峯村高弘
- ・ニコBOX 委員より 今日ご喜投よろしくお願ひします。早退の皆様もお忘れなく！「クラブ計画書」P38 をご参考にして自発的に。 山口長武

◆点鐘 会長：小池育郷



— 会場・出席・会報副委員長：宮下功司 —